

V o r r e d e

zur zweiten Auflage der ersten Hälfte
des Exempelbuchs.

Schon seit mehreren Jahren, dachte ich, mein Exempelbuch bei einer zweiten Auflage, da dasselbe den Beifall des Publikums erhielt, zu vermehren und zu verbessern; allein die Vorsehung setzte mich in eine sehr geschäftsvolle Lage, in welcher ich auch durch manche häusliche Unvollkommenheiten und Leiden von schriftstellerischen Arbeiten abgehalten wurde. Ist es Pflicht, zuvörderst in dem angewiesenen Wirkungskreise thätig zu seyn, und seinen eigentlichen Beruf treu zu erfüllen, so finde ich hierin hinlängliche Entschuldigung wegen
die